



Communiqué

TOUS ENSEMBLE POUR SE FAIRE ENTENDRE !

Depuis une semaine, dans l'unité, **les cheminots** sont massivement mobilisés dans une lutte d'intérêt général pour un meilleur service public ferroviaire, autour d'une entreprise publique unique et intégrée : la SNCF !!

Face à une grève massive et responsable, gouvernement et direction refusent d'ouvrir de véritables négociations. Le gouvernement veut passer en force son projet à l'Assemblée Nationale, cela est inacceptable !!

Il faut entendre les revendications légitimes des cheminots : c'est l'intérêt des salariés, des usagers du service public !!!

Dans le même temps, **les intermittents du spectacle** contestent majoritairement l'accord du 22 mars. Celui-ci serait destructeur pour le monde de la culture.

Ailleurs, des mobilisations se développent également, transports, électriciens et gaziers, santé, industrie pharmaceutique, services publics, etc...

Ces situations difficiles que subissent les salariés découlent des politiques d'austérité et du pacte de responsabilité voulu par le gouvernement Hollande.

Ce pacte de responsabilité prévoit 50 milliards d'euros « d'économies » d'ici 2017 sur les budgets publics. Les salariés mesurent la nocivité de ces « économies » qui réduisent les salaires, l'emploi et les services publics.

On le voit, il faut rompre avec les politiques d'austérité qui nourrissent chômage et précarité.

Tous ensemble, donnons de la force aux luttes : rendez-vous pour une

Manifestation interprofessionnelle unitaire :

**JEUDI 19 JUIN A 11H30 – MONTPARNASSE (place du 18 juin) –
INVALIDES**

Montreuil, le 18 juin 2014